Unicorn Open 2023 in Seefeld

Mehrfach-Premiere für die ScheibenWG: wir trugen unser erstes Event der nagelneuen Austrian Amateur Tour aus und organisierten in der Einhorn-Gemeinde erstmals ein Turnier. Sören war zum ersten Mal TD und es wirkte, als würde er das seit Jahren machen. In wochenlanger Vorarbeit bereitete er die Veranstaltung vor, designte mit Flo L. den Parcours, holte für den Kursbau bei Gemeinde, Kirche und Grundbesitzern die Genehmigungen ein und organisierte Sponsoren sowie die Turnierzentrale im Tennisstüberl.

Das Layout in alpinem Gelände auf 1200m Seehöhe war anspruchsvoll und wäre der Austrian Tour würdig. Matschiger Boden und temporäre Tümpel durch andauernde Regenfälle in den Tagen zuvor erschwerten die Bedingungen. Nichtsdestotrotz war das Turnierwetter mit zeitweise leichtem Regen und stärkerem Wind am Samstag und sogar etwas Sonnenschein am Sonntag besser als erwartet. Die tollen Kunstrasenmatten, eine großzügige Leihgabe unserer Weilheimer Freunde, garantierten zumindest exzellenten Untergrund bei den meisten Tees.





Das Layout und die äußeren Verhältnisse brachten eine beträchtliche Streuung bei den Ergebnissen mit sich. Die höchstgerateten Teilnehmer traten in der Klasse Gold an, die Flo mit -25 in einem spannenden Battle mit Klubkollegen Jakob (-23) für sich entschied; Dennis aus Weilheim sicherte sich mit -17 den dritten Platz auf dem Podium. Die drei Spieler setzten sich vom übrigen Teilnehmerfeld klar ab. Mit Arno Lingenhel (Sieger der Gruppe Blue <970), Darius Zukauskas aus Litauen (Sieger der Gruppe White <935) und Lukas Froschauer schafften es nur drei weitere Teilnehmer, unter Par zu bleiben.





Die weitaus größte Gruppe Green <850 sah starke ungeratete Spieler auf dem Podest: Lukas Buchner aus dem Salzburger Bruck gewann diese mit nur 5 über Par, was für ihn ein Einstiegsrating von 922 bedeutet, ihm folgen Paul Dragaschnig aus Wien und ScheibenWGler Flo Kamp. Damen und Junioren, im AAT-Format nicht ohne Weiteres sichtbar, sollen nicht unerwähnt bleiben. Die starken Leistungen von Oksana Zukauskiene und Ann-Kathrin Blum sowie Nevio Wieland bescherten ihnen die Plätze sieben bzw. acht in der Klasse <850.







Die Sieger aller Divisionen durften sich über schöne Dyescheiben mit dem Turniermaskottchen freuen, die Platzierten über Trinkflaschen und Disc Dots. Die ScheibenWG dankt dem Hauptsponsor <u>Discgolf4you</u>, der neun hochwertige CTP-Preise in Form von Discbags und gedyten Discs zur Verfügung stellte.







Die ScheibenWG war glücklich, zahlreiche Gäste aus dem östlicheren Österreich, aus Süddeutschland und sogar aus Litauen zu begrüßen und freute sich über einen Teilnehmerrekord an einem Tiroler Discgolf-Turnier. Herzlichen Dank an alle, die bereitwillig Körbe von nah und fern mitbrachten, für die zahlreichen helfenden Hände der ScheibenWG und jener der Gäste, die bei Auf- und Abbau des temporären Kurses eine enorme Hilfe waren!





Das wohlgenährte Ace-Einhorn bleibt vorerst bei Sören und wartet auf das nächste Unicorn Open, um nach weiterer Fütterung den Besitzer zu wechseln.

PDGA Ergebnisse und Fotolinks







